

07. Offene Arbeit als Auftrag einer Jugendkirche – am Beispiel von X-ground, der Kirche der Jugend Koblenz

Jugendkirchen sammeln Interessierte aus ihrem Umfeld. Oft kommen diese gezielt zu Gottesdiensten oder Veranstaltungen aus der ganzen Stadt bzw. Region. Trotzdem steht jede Jugendkirche an einem ganz spezifischen Ort. Der Blick auf den Sozialraum im Koblenzer Stadtteil Raental führte X-ground, die Kirche der Jugend Koblenz, zur Einrichtung eines Offenen Treffs. Durch die Einwerbung von Drittmitteln konnte im vergangenen Jahr ein Multifunktionssportfeld errichtet werden, welches das Angebot auf attraktive Weise erweitert.

In diesem Workshop werden das Konzept und die Arbeit des „OpenGround“ vorgestellt, anschließend erfolgt ein Austausch über Chancen, Schwierigkeiten, Erfahrungen und Finanzierungsmöglichkeiten.

Referent:



Ralf Schneider-Eichhorn, Gemeindeferent Koblenz